

# THINK TANK

## GRUPO DE REFLEXIÓN: JÓVENES POR EL CLIMA

### ¿POR QUÉ LO HACEMOS?

El cambio climático es uno de los retos de futuro de mayor calado al que nos enfrentamos todos como sociedad. La supervivencia del planeta y nuestra propia supervivencia como la conocemos, solo quedarán garantizadas si somos capaces de respetar los límites planetarios. Las actividades humanas han llegado a afectar muy severamente los procesos esenciales para el funcionamiento del planeta.

Gipuzkoa cuenta en la actualidad con movimientos de jóvenes preocupados por las circunstancias que atraviesa el planeta y por su futuro, y dispuestos a pasar a la acción. Es esencial ir al encuentro de ese movimiento y tratar de enlazar con él y la energía potencial de cambio que encierra.

### ¿QUÉ NOS PROPONEMOS?

Integrar el pensamiento de los/as jóvenes en el diseño del Green Recovery.

### ¿CÓMO LO HACEMOS?

A través de la realización de un proceso de deliberación compartido con grupos de jóvenes, contribuyendo a incrementar su entendimiento de las cuestiones relacionadas con el clima y, en el otro sentido, despertando sensibilidad a la percepción juvenil entre los formuladores actuales de las políticas. Será del todo necesario acercarse a ellos con la mayor coherencia institucional posible y capacidad de autocrítica.

### ¿QUÉ NOS PUEDE APORTAR?

La visión de aquellas generaciones de guipuzcoanos/as que habrán de afrontar el planeta que les dejaremos en herencia. Lograr captar su atención y su comprensión hacia las dificultades que supone la práctica de la gestión pública del territorio.